

**ELECTIONS EUROPEENNES**  
**COMMUNIQUE DU PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA,**  
**représentation dans les Hautes-Pyrénées**

Le Partido Comunista de España-PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées, tient à exprimer sa reconnaissance à Marie-Pierre Vieu, députée européenne, pour son engagement et la démarche volontariste et constante qu'elle n'a eu de cesse de porter, inlassablement, au sein du parlement européen, dans le cadre de son mandat, afin de parvenir à une pacification du conflit en Catalogne, ainsi que pour l'appel au dialogue entre les différents acteurs impliqués dans l'unique objectif d'aboutir à une résolution politique de la question catalane. L'indéfectible voix qu'elle a portée au cours de ces deux dernières années quant à cette question fera cruellement défaut au nécessaire processus de réconciliation des Espagnols des différentes régions d'Espagne engagés dans ce conflit territorial.

Pour le PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées,  
Ricardo Tomé Peña